

 Fecha:
 17/11/2024
 Audiencia:
 30.000
 Sección:
 eyes

 Vpe:
 \$659.116
 Tirada:
 10.000
 Frecuencia:
 0

 Vpe páq:
 \$3.835.975
 Difusión:
 10.000

 Vpe pág:
 \$3.835.975
 Difusión:
 10.000

 Vpe portada:
 \$3.835.975
 Ocupación:
 17,18%



Pág: 2

SÍNTESIS del Biobío

Refuerzan fiscalización y decomiso de armas en la Región del Biobío

Los controles realizados por Carabineros a través del plan "Entrega tu arma" aumentaron en un 149% dur ante este año y se han focalizado en sectores de comunas donde se concentran los delitos violentos. En 2024 el despliegue policial fue fortalecido para sacar de circulación aquel armamento en estado irregular, el cual puede ser usado en estos lícitos. Carabineros ha incautado esta temporada 870 armas de distinto tipo dentro de la Región del Biobío.



Formalizan a organización que obtuvo \$13 mil millones por robo de madera

Después de una extensa indagatoria, la Fiscalia y la PDI lograron la aprehensión de una banda criminal que enfrenta los delitos de asociación ilícita, lavado de activos y receptación, entre otros, por hechosentre 2020 y 2022. La fiscal regional del Biobío, Marcela Cartagena explicó que para avanzar en esta indagación fue fundamental la querella presentada por el Servicio de Impuestos Internos (SII), que apuntaron a las anomalías en su operación.



Comunas enfrentan gran recambio de concejales

El próximo 6 de diciembre asumirán las autoridades municipales electas en las pasadas elecciones, proceso que marca una profunda modificación de la composición de los concejos en las once comunas del área metropolitana. Las instancias con mayor recambio corresponden a Coronel, Hualqui, Chiguayante, Tomé, San Pedro de la Paz y Concepción. Quienes obtuvieron primeras mayorías definen como tareas el rol fiscalizador y buscar más acuerdos.

Extenderán horario nocturno de buses licitados

En concreto, se espera que los últimos buses realicen sus rutas a las 23 horas, respondiendo así a la demanda de sectores aislados de la intercomuna. El próximo mes partirá licitación para cobrocon tarjetas en los buses, lo que iniciará el próximo año. El subsecretario de Transportes, Jorge Daza, informó además que a fin de año se licitarán tres electrocorredores. "Esta es una política de Estado, está el compromiso del Gobierno a través de toda su institucionalidad", valoró.

Daniela Dresdner renuncia al cargo de delegada

Debido a la exigencia legal de dejar cargos públicos un año antes de los comicios de 2025, algunos personeros que ejercen responsabilidades comunales y regionales dejaron días atrás sus cargos para asumir candidaturas, entre ellos Daniela Dreschere, quien hasta el viernes era la delegada presidencial del Biobío. Este miércoles, además, tres integrantes del Consejo Regional dejaron el organismo, así como otro gran puñado de alcaldes que no lograron la reelección.